

Darrel Webber y James Fry presentes en la Conferencia Internacional

**Por: Camila Escallón Escallón,
Responsable Relaciones Corporativas de Fedepalma**

El sector palmero colombiano, representado por Fedepalma y su centro de investigación Cenipalma, se ha distinguido en todas las latitudes por su liderazgo en el avance de la investigación y transferencia del conocimiento. Muestra de ello es la gran acogida que ha tenido, a lo largo de diecisiete versiones, la Conferencia Internacional sobre Palma de Aceite que, como todos los años, se realizará en el Centro de Convenciones de Cartagena de Indias del 22 al 25 de septiembre. En su última versión, en el 2009, la Conferencia contó con la participación de representantes de 32 países y más de 90 stands en el espacio comercial Expopalma, muestra de su verdadero carácter internacional.

Para esta versión, se esperan alrededor de setenta conferencistas distribuidos en plenaria y tres módulos simultáneos los días jueves y viernes. Dichos invitados representan las últimas tecnologías, tendencias y conocimientos alrededor de la agroindustria de la palma de aceite en el mundo, y estarán reunidos en Colombia para este gran evento. La Conferencia se desarrollará alrededor de la temática "Agroindustria de la palma de aceite: aprovechamiento integral de una producción sostenible" y contará además con talleres preconferencia y visitas técnicas.

Entre los confirmados para este año están James Fry, Presidente de LMC International, experto en precios y mercados; y Darrel Webber, Secretario General de la Mesa Redonda de Aceite de Palma Sostenible (RSPO, por sus siglas en inglés), quien presentará su visión y el impacto en la agroindustria de la palma de aceite en América Latina.

James Fry, Presidente de LMC International, es graduado de la Universidad de Oxford donde obtuvo una Maestría en Matemáticas y un Doctorado en Economía. Luego de ser profesor en esa misma facultad; en 1980 el Dr. Fry fundó LMC International, empresa dedicada a la inteligencia de mercados, análisis y asesoría para las principales empresas y organizaciones alrededor del

mundo relacionadas con *commodities*, alimentos, materiales industriales y biocombustibles.

James Fry ha estado presente en versiones previas de la Conferencia y sus charlas siempre han tenido una excelente acogida. Sus análisis tienen una alta reputación a nivel mundial, como herramienta para las empresas en la toma de decisiones.

Por su parte, Darrel Webber, RSPO, ha dedicado su carrera al desarrollo sostenible de la agricultura y a convencer a diferentes actores de la cadena de la importancia de comprometerse en esto.



Darrel Webber, Secretario General de la RSPO, quien será conferencista en la XVIII Conferencia Internacional sobre Palma de Aceite. Foto: cortesía RSPO



James Fry, Presidente de LMC International, durante su charla en la pasada Conferencia. Foto: Archivo Fedepalma

Por su experiencia trabajando con ONG ambientales y el sector privado, en enero de 2011 fue elegido Secretario General de la RSPO; también, fue Asociado Senior de Global Sustainability Associates, rol en el cual asesoró empresas y organizaciones en asuntos relacionados con el desarrollo sostenible de la agricultura, incluyendo el aceite de palma sostenible.

Previo a esto, fue Gerente Senior para el sector de palma de aceite en WWF Internacional, donde interactuó

con empresas y ONG de la cadena del aceite de palma, buscando una materia prima sostenible para todas aquellas empresas que utilizan los aceites de palma en sus productos.

La RSPO busca transformar el mercado para que la mayoría del aceite de palma sea producido de manera sostenible. La institución representa la colaboración entre los diferentes actores de la cadena, basados en un respeto mutuo entre los mismos. Por primera vez, todos los actores de la cadena discuten los asuntos más significativos de la agroindustria palma de aceite e idean un sistema para trabajar por una agroindustria sostenible a través de la certificación.

La organización reúne a los grupos de interés de siete sectores de la agroindustria de la palma de aceite incluidos productores de aceite de palma, procesadores o comerciantes de aceite de palma, fabricantes de bienes de consumo, minoristas, bancos e inversionistas, ONG de conservación del medio ambiente, sociales o de desarrollo.

A marzo de 2015, la RSPO cuenta con 2.166 miembros alrededor del mundo y el 18 % de este commodity es certificado sostenible de acuerdo con los estándares de la RSPO. 51 de estos miembros pertenecen a América Latina, y debido a la creciente importancia de la zona, la RSPO ha decidido abrir una oficina regional con sede en Colombia.

Para más información acerca de la Conferencia Internacional sobre Palma de Aceite 2015 visite www.fedepalma.org/conferencia



**Semillas
LA CABAÑA**

La mejor selección genética en palma

Todos los materiales tienen **pruebas genéticas y estadísticas** en Colombia y el mundo.



E. Guineensis (DxP) • Deli x La Mé * CIRAD* - DLM Millenium - DLM Advance - DLM El Dorado - DLM Elite **NUEVO**
 • Deli x Yangambi * CIRAD* - DLY Generation

Híbrido (OxG) - Coarí x La Mé Classic * CIRAD* - **Coarí x La Mé Fortuna * CIRAD* NUEVO**
 Alta extracción (23 - 25%)




Distribuidor exclusivo para Colombia, Centro América y El Caribe (DxP) - Brasil (OxG)
www.semillasdepalma.com • semillas@lacabana.com.co • Tel.: (57 1) 310 0177 • Cel.: 312 3043951